



Presseinformation 18. März 2014

Ansprechpartnerin:
Alexandra Wolf, Kommunikation Betriebsrat Mercedes-Benz Werk Untertürkheim
und Entwicklung PKW

Tel 0711/ 17 6 25 16

Vorläufiges Ergebnis der Betriebsratswahl im Mercedes-Benz Werk Untertürkheim

Klare Mehrheit der IG Metall

Stuttgart. Die Beschäftigten im Mercedes-Benz Werk Untertürkheim haben am 13., 14. und 17. März einen neuen Betriebsrat gewählt. Die Stimmen wurden heute ausgezählt.

Die IG Metall hat bei der Betriebsratswahl 34 von 45 Plätzen gewonnen und damit ihre bisherigen Mandate verteidigt. Damit stellt die IG Metall 75 Prozent der Mitglieder des Betriebsrats.

Vorschlagslisten	Stimmen absolut	Stimmen in Prozent 2014	Sitze 2014
Liste 1: Christliche Gewerkschaft Metall (CGM)	534	4,24	1
Liste 2: UAG `78 / Die Unabhängigen	813	6,46	3
Liste 3: OM (Offensive Metaller)	891	7,08	3
Liste 4: Zentrum	1202	9,55	4
Liste 5: IG Metall – wichtiger denn je	9145	72,67	34

Wolfgang Nieke, Betriebsratsvorsitzender des Mercedes-Benz Werkes Untertürkheim und Listenführer der IG Metall: „Dies zeigt, dass die Beschäftigten eine starke Vertretung durch die Betriebsräte der IG Metall wollen und an unserem Standort für wichtig halten.“

Von den 22 044 wahlberechtigten Beschäftigten der Daimler AG am Standort Untertürkheim haben sich 12 700 Beschäftigte (57,6 Prozent) an der Betriebsratswahl 2014 beteiligt. „Wir IG Metall-Betriebsräte bedanken uns bei allen, die uns mit ihrer Stimme unterstützt haben“, so Wolfgang Nieke.

Der Wahlvorstand wird in den kommenden Tagen das offizielle Wahlergebnis veröffentlichen.